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Primeira Vitória na

Assembléia Legislativa

Deputado Vaz de Lima retira a emenda do ensino pago

Em decorrência da intensa mobilização

de estudantes, funcionários e professores das

três Universidades Estaduais Paulistas na As-

sembléia Legislativa, o Deputado Estadual Vaz

de Lima, pressionado por sua própria ban-

cada (PSDB), retirou emenda de sua autoria

que propunha a criação de uma comissão de

estudo para a cobrança de mensalidades nas

instituições de ensino superior mantidas pelo

Governo do Estado de São Paulo.

Esta foi uma primeira vitória. Entretan-

to, é preciso continuar a nossa atuação na

Assembléia Legislativa e junto aos Deputa-

dos Estaduais, a fim de assegurar os recursos

necessários ao funcionamento adequado da

USP, Unesp e Unicamp, na Lei de Diretrizes

Orçamentárias - LDO para 1997, que deve-

rá ser aprovada até o próximo dia 30. Pre-

vê-se que o projeto seja apreciado pela Co-

missão de Orçamento e Finanças amanhã,

terça-feira, dia 25, e que a votação no ple-

nário se dê na sexta-feira, dia 28.

Conclamamos uma vez mais os cole-

gas para que compareçam à Assembléia nos

dias 25 e 28. Os próprios Deputados que

nos apoiam, têm-nos dito que a pressão so-

bre o Legislativo não só é legítima, como in-

dispensável para defender os interesses da

Universidade.

“À Adunicamp enviou ofício a todos os

diretores de Institutos, Faculdades e demais

unidades de ensino e prestação de serviços,

recomendando a organização de grupos de

professores, técnicos e outros servidores da

Universidade, para irem à Assembléia

Legislativa nas datas acima referidas.

Debate na Folha de São Paulo

sobre

A Universidade Pública no Brasil

Transcrevemos abaixo ofício da Folha de S. Paulo

encaminhado à Adunicamp.

São Paulo, 20 de junho de 1996.

Para: Professor Luís Carlos Guedes Pinto

De: Cecília Sayad / Folha de S. Paulo

Prezado Professor,

A Folha de S. Paulo está organizando um de-

bate fechado sobre a universidade pública no Brasil.

O objetivo é reunir representantes das univer-

sidades e do governo para discutir os problemas e

apontar saídas para o ensino público superior.

O evento contará somente com a participa-

ção dos debatedores e de um ou dois jornalistas da

Folha que colocarão questões aos membros da mesa.

À discussão fornecerá subsídios para uma matéria

especial sobre o assunto. O debate não será aberto

ao público.

Em nome da Folha, gostaria de convidá-lo para

participar dessa discussão. Também estamos convi-

dando o reitor da Unesp, Arthur Roquete de Macedo,

o secretário da Fazenda do Estado de SP, Yoshiaki

Nakano e o presidente de honra da SBPC e pesqui-

sador do IEA-USP Aziz Ab'Saber.

O debate será no dia 26 de junho (quarta-fei-

ra), às 16h30. O debate será na Folha (al. Barão de

Limeira, 425, Campos Elíseos, região central, São

Paulo).

Atenciosamente,

Cecília Sayad

Coordenação de Artigos e Eventos/FSP



Boletim Adunicamp

Revisão do reajuste de

7,63%

Com o objetivo de nos prepararmos para

a reunião técnica com o Cruesp no dia 10 de

julho, quando se fará uma análise e avaliação

da arrecadação do ICMS, com vistas a uma re-

visão do reajuste de 7,63%, será realizado um -
encontro do Fórum das Seis em Campinas, no.

próximo dia 3 de julho, às 10 horas na Unicamp.

Todos os colegas interessados, e que tem su-

gestões a apresentar, estão convidados a com-

parecer e participar. O local será divulgado opor-

tunamente.

Estado de saúde do .
Prof. Sette

“Muitos colegas têm telefonado para a

Adunicamp perguntando sobre o estado de saú-

de do Prof. Sette, que sofreu grave acidente no

dia 22 de maio. As informações mais recentes

indicam que vem melhorando contínua e pro-

gressivamente, ainda que de forma lenta. Ape-
sar de não ter recuperado a consciência, já não

"Se encontra mais em coma. Os médicos que o

“ assistem admitem a possibilidade de que tenha

alta no decorrer desta semana, podendo conti-

nuar o tratamento e a recuperação em casa.

Próximo

Jornal da Adunicamp

Lembramos que a próxima edição do Jor-

nal da Adunicamp estará circulando no começo

de agosto próximo.

Alguns temas propostos:

Artigos relativos à Universidade; Previdên-

cia; Acompanhamento da arrecadação do ICMS

e análise financeira da Universidade; Acompa-

nhamento da LDO e formulação do Projeto de

Lei Orgânica das Universidades; Perspectivas das

Universidades Públicas; Formas de paralisação

na área hospitalar.

Os artigos não deverão ultrapassar 6.000

caracteres digitados. Estaremos recebendo-os

artigos até o dia 5 de julho.

Novos convênios e

renovação dos antigos

Informamos que 38 novos convênios fo-

ram contratados pela Associação. Serão incluí-

dos no Caderno de Convênios 96 que deverá

estar sendo enviado aos associados na primeira

semana de agosto próximo futuro.

Neles poderão encontrar excelentes pro-

postas de seguros, planos odontológicos, con-

sultórios médicos, hotéis e lazer, auto-escolas e

despachantes, assim como supermercados,

boutiques e drogarias, entre outros. Teremos

aproximadamente 100 convênios.


